

Cette année c'est le club de Saulheim (Allemagne) qui organisait la 29ème édition du Meeting international de la Jeunesse réunissant 6 équipes européennes. Ces équipes venues d'Allemagne, Belgique, Pays-Bas, République Tchèque et Lille ont sélectionné leurs meilleurs benjamins et minimes . Ainsi le LMA présentait une équipe composée de 44 athlètes dont 14 ustiens

le LMA remporte la compétition avec 15 points d'avance sur l'équipe tchèque, suivie à la 3ème place par l'équipe belge de Mouscron



Parmi les podiums des tourquennois citons l'excellente performance chez les BM de Khalis SANOUSSI : 9"80 au 75m, 4m86 en longueur, de Louis VANDEWALLE : 1m53 en hauteur, 42m en lancer de balles et de Mathis MOLLIER-GENERAZ au 800m : 2'23"52. Accompagnés par Matheo BAUWENS ils remportent le relais 4x75m en 40"04.



Mathis

Khalis

Chez les MF Mah KABA remporte la hauteur avec 1m53



Mah